

VIE DES ENTREPRISES

ORGANIZEN : Le concept de "Home et office organiser" s'installe à Rennes

La première entreprise de "Home et office organiser" d'Ille-et-Vilaine vient de s'installer à Rennes.

Née au Canada, cette nouvelle activité de services qui a fait son apparition en France voilà cinq ans repense notre façon d'organiser le quotidien.

Spécialiste de la gestion de l'espace et du temps Laure DUFOURG, qui vient d'implanter ce concept inédit de coaching à Rennes, aide en fait à mieux agencer les lieux de vie – privés ou professionnels – et les emplois du temps.

Pour l'heure, la société ORGANIZEN est semble-t-il la seule à proposer un tel service dans tout le Grand Ouest.

La valeur ajoutée d'OrganiZen est de savoir accompagner les personnes dans une démarche de désencombrement en les aidant, entre autres, à identifier ce qui ne leur est plus essentiel et à s'en débarrasser.

"On évalue à une heure par jour et par personne le temps passé à rechercher des informations ou des documents mal classés. Soit 6 semaines par an" constate Laure DUFOURG, formatrice certifiée par la Fédération de la Formation Professionnelle

qui intervient à la demande dans les entreprises ou auprès des particuliers.

"Chez les particuliers OrganiZen intervient souvent à des moments "clés" de la vie lorsque les personnes ressentent le besoin de prendre ou de reprendre possession de leur logement pour s'y sentir mieux.

Déménagement, divorce, arrivée d'un bébé, deuil, départ des enfants, les changements personnels entraînent souvent une remise en question. C'est là que nous intervenons" explique Laure DUFOURG convaincue de la pertinence de cette méthode de coaching un peu particulière mais apparemment très bien perçue par une clientèle féminine à 95 %.

Contact : www.organizen.fr.



Laure DUFOURG